



Sanjuaninos tuvieron lluvia

Los vientos en la región de Coquimbo de estas últimas horas coincidieron con tormentas que llegaron a la provincia de San Juan Argentina, según dijo el Servicio Meteo-

rológico Nacional (SMN).

Así es que cayó aguita y seguirá nublado, al menos, por algunos días más. Durante ayer 28 de enero hubo tormentas aisladas durante toda

la jornada. El clima lluvioso con el que arrancó la semana se mantendrá hasta el miércoles por la madrugada cuando están pronosticados chaparrones.